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駅前の現状 

・お店がなくなってしまっている。昔は赤ちょうちんがあ

ったり、銀行も５行くらいあった。 

・人を寄せ付けない駅となってしまっている。駅に賑わい

がなくさみしい。駅の高架下は利用できないか。 

・駅が立派であると、そのまちに誇りが持てる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神社ゾーンの住民意識について 

・天王通り一丁目では昼間 3 店舗ほどしか営業していな

い。静かに暮らしており現状に満足しているため変えた

くないのでは。 

・神社に近い居住者ほど生活環境の自分自身への影響を考

えているのでは。 

・津島神社に近いほど必要性をあまり感じていないのでは

ないか。（実際に駅周辺の方が困っている。） 

 

天王通り全体の印象について 

・にぎわいがなくなってしまっており、飲みに行けるよう

な場所も少ない。 

・おしゃれな店が少ない。 

・商店街の空き家はどう活用したらいいのだろう。 

 

・整備プランを実行していくにあたり金額がどのくらい

かかるのか。取組は行おうとしているが再生というの

は難しい。 

・本町筋の古い町並みは活かすことができないだろうか。

・人さえ集まるようになれば、自然発生的にお店もでき

ていく。 

・人を来させる仕組み、リピーターを生む仕組みが必要。

・１ｋｍをこのプランのように変えることができるか？ 

・車中心から歩行者中心にしていこう。 

・滞在時間を長くさせる仕組みが欲しい。 

 

最近ちょっと通りを歩く人が増えてきているんじゃないか 

・若い方が徐々に増えてきており、特に土日になると多

くなっている。御朱印帳がはやっており、インスタ映

えするといった点もあるのでは。 

・清林館高校によるプロジェクションマッピングがあっ

たが、やっていることが知られておらず、もっと宣伝

した方が良いと感じた。こういったものが長年続いて

いけばよいと思う。 

・清林館高校が愛西市に行ってしまって、跡地に商業施

設ができるという噂があり、そうすると天王通りに影

響がある。 

・ポケモン GO をやっているらしき人たちが来ているこ

とがある。2 か所ほどあり 5～6 時といった早い時間。

・妖怪探しもやっていた。スマホのゲームが人を集める

きっかけとなる。 

交通について 

・突き当りの道が多く車で出かけるのに不便。 

・コミュニティバスが一丁目に来ていないため車がないと住

みにくい。バスの整備など必要ではないか。 

・藤まつりの際には駅前でタクシー待ち 20 分などになって

しまうが、お茶を飲む場所や休憩場所といった受け入れ体

制が整っていない。 

・市役所が行きにくい場所になってしまった。 

・車社会で天王通りが通過交通のみとなってしまっているた

め、無料駐車場を設けるなどして、観光目的の人が利用し

やすいようにしたらよいのでは。 

 

他の自治体の例を参考に 

・飛騨古川に行った際に、お菓子の包装紙に凝っていたり参

考になるのではないかと感じた。わざわざ来るということ

は本物と感じるものがある。 

・飛騨古川は控え目な感じを受ける。無料駐車場もあった。

「君の名は。」の影響もあるのだろう。 

・仕事の関係で京都花灯路に関わっているが、津島でもお月

見灯路が行われてやり方しだいで良くなるのではないか。

・彦根市などでも昭和 50～60 年代に流行っていたところ

がさびれてきているため、そういったところをどうにかす

る必要がある。 

・犬山ではグルメ（肉）で人が集まっており、駅から遠くて

も行く人がいる。ウォーキングができるという点では体に

もよく、魅力になる。 

・円頓寺商店街でパリ祭というのが行われており、一人の発

起人により始まったようだが、そういった何か一つ魅力と

なるものがあれば、人が集まる。 

・他市では、駅ビルを飲み屋街にしている例がある。チャレ

ンジ出店の場合には安く貸すなどの制度があり、チャレン

ジしやすくなっている。 

 

整備プランについて 

・観光客と生活者のどちらをターゲットにしているかという

視点も必要。 

・商業、居住のバランス、ルールが必要。 

・駅から鳥居のような目標物が見えないため、奥へと導けな

い現状がある。 

・信長公と濃姫が天王祭りを見たという史実が知られておら

ず、看板等でその表記が欲しい。 

 

こんなことを試みてみたらどうだろう 

・天王通り周辺に神社仏閣が多いため、ご利益 MAP な

どをつくれないか。 

・集客の対象を完全にシニアに絞るということも考えら

れる。たとえば抹茶文化であったりお水がきれいなこ

とであったり、神社なども。 

・名鉄の駅が近いというメリットを活かしてＪＲでやっ

ているウォーキングのようにお寺めぐりを行うなど

ができるのではないか。 

・中心市街地活性化法などの活用は考えられないか。 

・資源として大銀杏をもっと活かしてもよいのでは。そ

の大きさに驚いたり、写真撮影をする人をよく見かけ

る。看板を増やしても良いかも。 

・民泊の部屋に津島（尾張）の古事記・絵本を置く 

・観光センターを大きく活用する。 

 

都市計画道路について 

・都市計画道路が、ひとつのネックとなっている。 

・都市計画税を払っているのに、何もされていないよう

に見受けられる。それならば別のもっとよい使い道が

あるのではないか。 

 

情報を活用しないと 

・津島の現状の問題点として情報が一元化されていない

ということが挙げられる。さまざまな取組が行われて

はいるが、なかなかその情報が行きわたっていない。

・整備プランについての情報はポストに入っていたチラ

シで気づいたため、そういった情報をより周知してい

く必要がある。 

グループディスカッション～アンケート結果・整備プランについての意見～＜A グループ＞    

ワークショップ終了後の参加者アンケートまとめ＜抜粋＞ 

Q.本日のワークショップの感想をお聞かせください。 
よい意見が聞けました。／色々な意見でまちづくりの思い
が解り参考になりました。／いつも良い意見を聞きますが、
目的をもっと絞り込む必要があるのではと思います。／
各々が自分の思いだけを好き勝手に述べるだけで本来のワ
ークショップ的要素を感じられなかった。リーダー（司会）
の方の計画、進行不足を感じました。何をどうやっておこ
なっていくのか、アンケート結果を掘り下げていくなら、
その分析なりの手法を用いてほしい。 

Q.天王通りの整備プランについて、補足のご意見があればご記入ください。 
・実現に向けて頑張っていただきたい。／小路も天王通りと一緒に整備すれば、お店探
しの遊び心で楽しくなる！と思います。／プランは良いと思いますが、生活者との共存
の仕組み作りが必要。／“駅前ゾーン”での名古屋鉄道をこの会議自体に巻き込む方策
を考えたい。津島駅を来客のスタート・到着点とする電車利用者を、名鉄としてどう対
応策を持っているのか知りたい。犬山市の城下町を積極的にポスター、ＴＶＣＭ等でＰ
Ｒしていることから、「津島のにぎわいを再び！」という観点で、よい話ができるので
は。／天王通りだけの問題ではなく津島を活性化するために企業誘致、産業を興す努力
をすべきではないか。 

Q．今後の進め方について、その他のご意見やご質問があればご記入ください。 
商売をしていて、なかなか出席する事が不可能。今日のように月曜日か夜でならば
出席できるので考えていただきたい。／若い人達の意見もスマホやＳＮＳで聞いて
みれば、違った意見やアイデアもできるかも?／次回のワークショップに今回の報
告があるとよいです。／名古屋駅周辺地価高騰。2027 年のリニアの開通に備える。
逆に安くひっぱり込む事を考える。／方向性及び落としどころをある程度設定した
上で進めてほしい。力のあるプロデューサーが必要。／若い方にも参加してもらっ
て、意見を聞くのも良いかと。／関係者、地権者をより多く出席して頂けるワーク
ショップとなるよう期待したい。曜日はこだわりません。 
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